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Siamo onorati della Sua presenza nella nostra città e nella nostra sede di Servizio. 
Auspichiamo che iniziative di questo tipo vengano incrementate, perché crediamo sia 
importante che la politica esca il più possibile dal “palazzo” per toccare con mano le realtà 
territoriali. 
La situazione economica Nazionale, come è sotto gli occhi di tutti, non permette di avere a 
disposizione risorse adeguate per gestire al meglio il servizio di soccorso. 
Purtroppo questo stato di cose genera incertezze e difficoltà nella gestione del servizio 
tecnico urgente. 
Gli automezzi in dotazione sono ormai invecchiati e necessitano di continua manutenzione 
sia ordinaria che straordinaria, pensiamo che sia impossibile poter sopperire alle carenze 
economiche soltanto con la buona volontà del personale. 
Pensiamo che questo Comando possa essere un esempio concreto “dell'arte di 
arrangiarsi”  caratteristica dei Vigili del Fuoco. 
Apprezziamo  il percorso intrapreso per sopperire alla carenze di organico e  la formazione 
di nuovi qualificati, ma pensiamo che sia giunto il momento di un riordino delle carriere 
anche per i Vigili del Fuoco. 
E' impensabile sopperire alla carenza, come è successo negli ultimi anni, di figure 
qualificate con personale privo della dovuta formazione e delle tutele legali oltre che senza 
alcun riconoscimento economico. 
Vogliamo evidenziare, come ben saprà, che ad Arezzo è presente uno dei primi Nucleo 
Elicotteri d'Italia. 
Questo Reparto Volo sta' attraversando un periodo di difficoltà per i seguenti motivi: 

• causa scarsa attenzione della Direzione Centrale è ormai consuetudine che lo 
stesso rimanga privo di aeromobili; 

• è altresì consuetudine che il servizio di soccorso rimanga privo di personale SAF  
elisoccorritore, limitando l'operatività del nucleo stesso. 

Auspichiamo, che al più presto, venga formato attraverso uno specifico corso, personale 
elisoccorritore del Comando di Arezzo, che possa dare garanzia di presenza e continuità 
al servizio di elisoccorso. 
Inoltre, a nostro avviso, il  Nucleo Elicotteri attraverso una specifica convenzione con l'Ente 
Regione, può garantire una maggiore capacità operativa nell'ambito dell'antincendio 
boschivo,  di protezione civile o di supporto al soccorso tecnico sanitario,  così come 
accade per altri Reparti Volo del Corpo Nazionale. 
Come evidenziato più volte negli anni è necessario garantire alla Valtiberina un servizio 



pari alle altre vallate aretine, approfittiamo di questa occasione per rinnovare la richiesta di 
apertura di un distaccamento permanente. 
In virtù dei continui tagli alle risorse destinate al personale Discontinuo è necessario che 
questo non venga distolto dal servizio di soccorso per essere impiegati in altre attività.  
Questo Comando ha avuto un continuo susseguirsi di dirigenti che hanno messo in campo 
strategie diverse e anche contrastanti, ciò non ha permesso la realizzazione di un progetto 
condiviso di  miglioramento strutturale e operativo da svilupparsi nel tempo. 
Riteniamo che i percorsi condivisi siano auspicabili, ma impossibili senza confronto pacato 
e costruttivo con tutte le organizzazioni sindacali. 
Confidiamo nel Suo interessamento e la ringraziamo nuovamente per averci dedicato del 
tempo. 
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